



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23 novembre 2016

Hommage à Claude Imbert

Claude Imbert était un grand homme de presse et de culture.

Esprit libre et curieux, grand éditorialiste qui aimait partager sa passion pour la gastronomie, l'opéra ou l'art africain, sa plume a dépeint, toujours avec humour et distance, les évolutions de la vie politique et de la société.

A l'heure où l'indépendance des médias est au cœur des enjeux démocratiques, Claude Imbert incarnait cette passion pour l'information rigoureuse et le journalisme exigeant.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à ses proches et à l'ensemble de la rédaction.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr